TRANSIGENCIA UE

ACTITUD DE CHINA ES LA QUE DECIDE

Nueva York, 29. — Un corresponsal periódico norteamericano que in de llegar a Manila, ha declaraese sabe cuáles son los motivos de suransigencia de los Estados Unipara con el Japón.

intransigencia se debe a una del general chino Chan-Kai-en la que amenaza con llegar a arreglo con Japón si no es atendiindicación y que no puede, por into, consentir que los Estados Uni-den un paso atrás. — EFE.

GENERAL MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION BE LA DIARIO

Año VIII.-Núm. 2.212

Geuta, Domingo 30 de Noviembre de 1941

Ejemplar: 25 cts.

cercada



EL AVANCE ALEMAN PROSIGUE INEXORABLEMENTE

¿Que misterio rodea a los petroleros rusos?

Estambul, 29. -- Los tres petroleros llega-dos a Turquín, han comenzado a descargar.

Una especie de misterio flota en torno a dichos barcos y nadie se aproxima a los tri-pulantes soviéticos.

No se sabe si se di-rigirán al Mar Negro u otros puertos tur-cos. -- EFE.

TULA CERCADA

Londres, 29. — Noticias de procedencia soviética dan cuenta de que la ofensiva alemana en el sector Central prosigue intensamente.

La ciudad de Tula ha sido cercada por las tropas del Reich. El diario Pravda anuncia que los alemanes intensifican su ofensiva empleando cuarenta y nueve divisiones en su ataque contra Tula. Si los alemanes logran franquear

la barrera de fuego será a costa de grandes pérdidas pero lo cierto es que el avance de los soldados del Reich continúa inexorablemente. -- EFE.
IMPORTANCIA DE VOLOCOLAT

Berlín 29. — La agencia oficial alemana confirma autorizadamente que la localidad de Volocolat que había sido utilizada en la semana última por los soviets y sus aliados como centro de resistencia rusa, se encuen-

centro de resistencia rusa, se encuentra en manos del ejército del Reich.

La importancia de esta locafidad estriba en que además de poseer un importante cruce de carreteras se encuentra situada en una de las líneas férreas que conducen a Moscú.—EFE.

AMPLIACION A UN PARTE OFICIAL

Revin 29 Grandes pérdidas en

Berlín, 29. — Grandes pérdidas en hombres y material han sufrido las tropas soviéticas en los contrataques efectuados durante estas últimas jornadas en diversos sectores del frente, según se comunica como complemento al parte oficial alemán.

Todos los intentos realizados, apoyados por la Artillería, tanques y Aviación se estrellaron con la resistencia alemana. - EFE.

PARA LA INVASION DEL CAUCASO

Bucarest, 29. - Las fuerzas germano-rumanas trabajan en la instalación de campos de aviación para servir a las fuerzas que, al parecer, invadirán el Cáucaso, partiendo de la Península de Kerch.

Se supone que c_n esta invasión se-rán empleados planeadores remolca-dos por aviones. — EFE. LA SITUACION EN SEBASTOPOL

Vichy, 29. — La situación de Sebastopol se agrava por momentos, debido a la presión que ejercen las fuerzas alemanas para apoderarse de las alturas que dominan la ciudad.—EFE.

HUYENDO DE LAS FILAS RUSAS

Berlín, 29.— Una lancha rusa enar-

bolando bandera blanca, logró ganar la orilla alemana de Neva. Se trataba de huídos de las filas rusas.

ierra se supo que uno de los tres hombres que ocupaban el bote, era el jefe de un batallón rojo. que se arrancó las insignias al ver que iba a caer prisionero.--EFE

Se está librando un combate naval

Londres, 29. -- Las fuerzas navales británicas y alemanas entraron en contacto durante la pasada noche, sese anuncia semioficialmente en Londres.

El combate se produjo en el Cana! de la Mancha, frente a Dover no lejoc de la costa inglesa.—EFEfl

eamérica no artillará los mercantes que se dirijan a España

in Washington se observa con prevención la actitud de Finlandia. Los comunistas chinos asesinaron a un obispo italiano

Berlin, 29. — La moral de los in-leses se ha resentido visiblemente on los acontecimientos de Berlín, seún estima la Correspondencia Polí-la y Diplomática de Alemania. —

OBISPO ITALIANO ASESINADO

Roma, 29. — Un obispo italiano ha do asesinado en unión de tres mioneros por los comunistas afectos a

han-Kai-Chek, en China. El cónsul general italiano comunique el asesinato se ha llevado a abo por tropas irregulares que fornan parte de la organización comulista de Chungking. — EFE.

EL CONDE CIANO LLEGA A ROMA Roma, 29. - El ministro de Asunlos Exteriores conde Ciano ha llegado a Roma, en tren especial acompañado del embajador del Reich. — EFE.

BUQUES QUE NO SERAN ARMADOS Washington, 29. — Los mercantes norteamericanos que se dirijan a Es-paña y Portugal e islas adyacentes, as como a la América Central y del

no serán armados, según anuntia Roosevelt. Tampoco lo serán, de momento, que se dirijan por el Pacífico.

REGRESO DE UNA COMISION

Lisboa, 29. — Una misión norteamericana que se encontraba en Londres, ha llegado a Lisboa y se dirigita, desde aquí, a los Estados Unidos el Clipper. — EFE.

LA POLITICA FINLANDESA VISTA

POR NORTEAMERICA

Washington, 29. -- El Departamende Estado ha hecho público un co-

nistro de Asuntos Exteriores ha declarado que la nota finlandesa será estudiada detenidamente ya que lo que más interesa a los Estados Unidos es saber hasta qué punto la co-laboración de Finlandia con el Reich pudiera comprometer los intereses de Inglaterra y de sus aliados. Se añade que la actual política fin-

landesa significa un entorpecimiento ler. _ EFE.

H-----

E RESIENTE LA MORAL INGLESA municado oficial, según el cual el mi- la los fines de defensa nacional de los Estados Unidos

El reciente viaje a Berlin dei ministro de Asuntos Exteriores de Finiandia y la firma por esta nación del Pacto anti-Komintern son sintomas muy significativos y todos los actos han confirmado la impresión de Norteamérica de que Finlandia coopera directamente con las fuerzas de Hit-

LUIS SOTO CORDON

El camarada de la vieja guardia Luis Soto Cordón, ha caído en actos de servicio en Rusia, luchando como voluntario.

Su activa vida dedicada en todo momento a la defensa de las buenas causas le hace sumarse a la actitud que como símbolo de las normas de conducta la juventud española adopta para salvar a la Patria.

Ingresa en la Juventud Católica y en el año 1933 lo hace en la Falange Española y queda encuadrado en sección de ingenieros agrónomos donde siempre pide el primer puesto y por cantar el Cara al Sol es detenido por

Interviene en varias refriegas contra los enemigos de España, en las que caen asesinados sus camaradas

En el año 1936 queda concentrado con otros camaradas en espera de la sente!

orden de lucha, pero esa orden no lle-

En febrero de 1937 logra tomar parte en la organización de la Falange clandestina y desde esta techa ac-túa siempre en los ervicios más arriesgados.

Asalta un depósito de armas y municiones y monta un despacho de documentos clandestinos. Es descubierto y detenido, hasta que aprovechando un descuido de sus guardianes logra

Interviene nuevamente en el descubrimiento de armas en el distrito del Centro, interviene asimismo en el asalto a varios locales donde son recogidos documentos, armas y municiones.

Su bravura y heroismo encontraron misión adecuada en la División Azul en la que ha caído, rejos de España

pero cerca de nuestro espíritu. Camarada Luís Soto Cordón ¡Pre-



Desde hace unos días, han llegado Ceuta, procedente de todas las poblaciones de la Zona del Protectorado de España en Marruecos, los licenciados isleños que prestaban sus obligaciones y que han sido desmovilizados.

Las calles de esta ciudad se han visto muy concurridas, y los habitantes, en la tranquilidad de la noche, han oído las notas típicas de sus canciones, formadas por alegres mucha-chos de Tenerife y Las Palmas, que con bandurrias y guitarras, lanzaban al viento himnos patrióticos y folias, en su correr rondallero.

Todos estos isleños, con el mejor de los comportamientos, han ido recorriendo las calles, y en todas partes han sido aclamados por los habitan-tes, dejando en la huella de estos, un concepto de nobleza, caballerosi-dad y de disciplina; y por ello, se han hecho acreedores, a la despedida triunpodríamos llamar, que se le ha tributado en la tarde de ayer con motivo de partir hacia el muelle de la Puntilla, para embarcar a bordo de un buque especial, que los habría de conducir al terruño amado.

Hombres, de todas las edades, han desfilado en perfecto orden por las principales calles en dirección al muey el público, estacionado en las esquinas y terrazas de los bares, donde sobresalia la presencia de la mujer ceutí, ha despedido brazo en alto a estos canarlos, que lejan miles de recuerdos aqui donde cumplieron

sus servicios.

El momento de la marcha ha sido emocionante. El nombre de Canarias ha resonado. Vivas y canciones deja-ron sentirse ayer tarde, lanzadas por los buenos hijos isleños. Mientras el buque realizaba las operaciones de desatraque, una voz, dulce, bien templada, lanzó al espacio, la muy popular folia de Crosita: "Lejos del terruño amado, una folia canté, cuando a mi madre, cuando a mi madre nombre". Y al terminar, todos interpretaron, dentro de la emoción de los que en el muelle estábamos, aquella que se hiciera popular en la Península y en Marruecos, durante la Cruzada; ta noche no alumbra, la farola del mar, esta noche, no alumbra, porque no tiene gas", y entonces al termi-nar escucharon una clamorosa ovación, que se tradujo en el "Adiós a | Marruecos'

¡Buen viaje! Canarias, al recibirlos, que os de la bienvenida que merecéis, por haber estado, muchos de los que marchan, desde los primeros instantes, fuera del terruño, cumpliendo con el deber para bien de España. - R.

Noticias varias

- En el dia de ayer, a las 13'30, tuvo lugar el acto de conducir a su ultima morada al que en vida fuera don Fernando Galindo Nú-

El acto fué una verdadera manifestación de pesar, dadas las muchas amistades con que el joven fallecido contaba en la ciudad.

A sus padres, y demás familiares, reteramos el testimonio de nuestro sentide pesar

CLINICA DE URGENCIA fuerch asistidos: Dolores Salas Garcia de quemaduras de primer grado en el antebrazo y ambas manos, ca-sual, leve; Luis Almanzor Gundia, de contusión en la muñeca derecha, casual, leve, salvo complicaciones; Francisco Ríos Pérez de herida contusa en el dedo anular de la mano izquierda, accidente de trabajo, leve; Milo B. Mase, de erosión en el dedo medio de la mano izquierda, accidente de traleve.

JUZGADO MUNICIPAL.-En el Registro Civil se hicieron ayer las si-guientes inscripciones.: Nacimientos,

2; defunciones, 1.

Academia Navarro

ALFAU, 7. - TELEFONO 64

Secciones de ingreso y primaria para niños y para niñas en locales distintos.

Preparación Universidad, ingreso Escuelas Especiales de Ingenieros Profesorado Licenciado y especia-

Bachiller, Examen de Estado. Oposiciones auxiliares de Telégrafo, edad de 18 a 35 años, convocatoria 1 junio. Clases el 1 Diciembre por personal especializado. Matrícula de 7 a 9 de la noche

Preparación para la carrera de Náu-tica. Clases 1 de diciembre.

DEPOSITO

INFORMACION MUNICIPAL

DISTRIBUCION DE LA LECHE

Desde hace bastantes dias, se teconocimiento de que algunos ganaderos de este artículo, no hacian entrega al control de toda la producción del ganado de su propiedad. Hubo de ser montado un servicio de vigilancia especial, para sorprender a los infractores de forma infranganti, a cuyo efecto por la Alcaldía se designó el personal que había de realizarlo.

En el día de ayer, plenamente comprobados, se patentizaron dos cade cuya sanción damos cuenta a continuación, siguiendo la vigilancia de otros varios, cuya sospecha existe y que al igual que los anteriores, han

de ser indefectiblemente descubiertos. Y como las cosas han de tener un limite, si las contravenciones conti-

núan, transcurridos breves días, y los productores continúan no haciendo entrega de toda la leche para su ven ta en los diferentes puestos de la la ta en los diferencias que teneral mos, la Alcaldía adoptará irremisible. mos, la Alcarda de mayor ener.

SANCIONES

500 PESETAS a Antonio Olivona por no entregar en el control del Mercado de Abastos, la producción de Mercado de Abastos, la producción de

leche de las cabras que posee.
500 PESETAS a Francisco Sánchez
Bejarano, por idéntico motivo.

REPARTO DE HUEVOS

En el día de hoy, se efectuara en el Mercado de Abastos, en los puesto el Mercado de Abanda, reparto dedicados a esta mercancía, reparto de huevos de racionamiento.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Frente de Juventudes. -- Ceuta. -- Delegación Local ORDEN DEL DIA 30 DE NOVIEMBRE 1941

Art.º 1.º-Incorporado de la Peninsula el Secretario Local, camarada ALBERTO IBAÑEZ TRUJILLO, con camarada fecha 27 del corriente se hizo cargo de la Secretaria Local de este Frente de Juventudes.

Arto 2.º .- Designado por esta Delegación Local para la Asesoria de Edu-cación Premilitar el camarada ANGEL ANTON ALVAREZ, con esta fecha se hace cargo de la mencionada Asesoria. como Instructor Jefe de las Milicias de este Frente de Juventudes. El mencionado camarada, antiguo militante de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. procede del glorioso cuerpo de Infanteria, donde prestaba sus servicios como Teniente Provisio-

Art.º 3.º—Habiendo sido fijado por la Secretaria General del Partido día 8 de Diciembre para la cuestación a favor del Frente de Juventudes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. simultaneamente con la celebración del "Día de la Madre". estarán atentos todos los afiliados a

CEUTA

esta Organización a cuantas ordenes curse esta Delegación Local sobre la mencionados actos y para lo cual to dos los camaradas que tengan uniforme completo deberán pasarse por la Secretaria Local posteriormente al dia de la fecha para recibir instrucciones comunicándose asimismo que es obl gación ineludible el presentarse ya que los mencionados actos son de la terés trascendental para el Frente de Juventudes, y siendo las horas de presentación de seis a ocho de la tarde

Lo que se comunica para conocimiento de todos y el más exacto cum-

plimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. El Delegado Local del Frente de Ju-

ventudes. — Ilegible. — Rubricado.

El Jefe Local del Movimiento. Trajillo.

HOCOCCOCOCC

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Jáudenes, 27.

PERDIDA cadena y medalla oro, ini-ciales A. A. 23-4-36, desde el Morro a Puerta Campo o autobus Puntilla. Por ser recuerdo familia, se agradece entreguen esta Administración, donde se gratificará.

SE VENDE comedor esmaltado nuevo. Razón: Ingenieros, 7, segundo ilquierda.

OCASION máquina escribir carro gran-Academia taquimecanografia SANCHEZ. Falange, 23.

PRECISO, tres o dos habitaciones am plias para despacho, calle Genera-lisimo o adyacentes. Dirigirse Gormendio. Pension Catalana. Tetuán

IMPERMEABILIZACION de edificios terrazas, goteras, sótanos, depósitos filtraciones, tuberias, humedads, fachadas, la industria, existe sole WATERPROOF. Depositarios: Rafael Amselemo C.º Calle Secca no 5. LARACHE.

MATRIMONIO necesita habitación desamueblada. Cocina. Razón: Esta Administración.

Alférez Provisional del Grupo de Regulares número 6 Caído gloriosamente por Dios y por España, en el frente de Rusia, formando parte de la División Española de Voluntarios.

El Exemo. Sr. General Jefe de la 93 División, Coronel Jefes Oficiales del Grupo de Regulares de Infantería número 6, suplican una oración por su alma, y la asistencia al funeral que se celebrará en la Iglesia de la Misión Católica de Xauen el día 2 de Diciembre a las 10 y media de la mañana, y a la misa rezada en la Igiesia de Nuestra Señor a de las Victorias, de Tetuán a las nueve de la mañana del día 3.

CONSTANTINO COSIO, HIJO CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

ERVANTES

(Siempre un bicn programa en su cine preserido).

IOY DOMINGO por sesiones

EXITO GRANDE de la produccion Balet y Blay de Cinedia en ESPAÑOL

YGMALION

creación de Leslie Howard y Wendie Hillie.

El día 5 presentación de la Compañía de Comedias de JO-SITA HERNAN, con Armando Calvo, Eloisa Muro y Juan Espantaleón. ¡¹ únicos días!
Obras a representar: LA TONTA DEL BOTE de Pilar Millán
Astray. TOPOLINO de Paso y
Navarro. LA COSCURRITA de
Pilar Millán Astray. ESCANDALO EN NUEVA YORK de M.ª
Luisa Linares y Daniel España. Hay abierto un abono a las cuatro funciones de tarde o no-

Es necesario, con el fin de llevar la verdad a la conciencia de todos los españoles, que se esolarezcan ciertos rumores relacionados con el problema del abastecimiento.

La insidia ha difundido el rumor de que si falta aceite ello obedece a que el Gobierno lo exporta al extranjero; y los que tal dicen basan su aseveración en el hecho de que España es el primer pais productor de aceite y que si carecemos de él es porque se exporta fuera de la Península.

Esto es falso y no hay ni que decir que estos rumores han sido difundidos por los enemigos encubiertos del régimen, que no se atreven a dar el rostro y recurren a estos procedimien-tos para propalar la insidia y la calumnia.

La verdad es que las disponibilidades de aceite en España, actualmente, no bastan a cubrir las necesidades nacionales, por varias razones. En primer lugar porque las reservas de tiem-pos normales se consumieron durante guerra.

España podía cubrir sus necesidades y aun exportar aceite cuando existian remanentes, pero al terminar la guerra ya no los había y la cosecha de 1939 fué muy baja. Basta décir que de trescientos millones de kilos en que se calculaba, más de 60 millones fueron declarados de menos.

No se exporta aceite, simplemente carecemos de él por muchas circunstancias.

La Comisaría de Abastecimientos y Transportes ha adoptado medidas para la próxima campaña aceitera que esperamos ha de dar buenos resulta-

FERROCARRIL CEUTA-TETUAN

Para facilitar la concurrencia al partido de futbol en Ceuta el próximo domingo el tren M. 31 saldrá de Tetuán a las 13 horas y el C-2 de Ceuta

La Dirección.

SE ACERCA EL

Día de la Madre

estamos de alcanzarlo — diciembre. Uno de los días que el mes nos trae, es quizá el de mayor esplendor. ¡Día de la Madre! Demostración cariñosa del pequeño, para aquella que en el correr del tiempo, tuvo para él — y sigue teniendo — las mayores ternuras.

Y el Frente de Juventudes, en esta España que renace esplendorosa y llede tan buenas cualidades, prepara homenaje a la Madre.

Un homenaje sencillo. Quizá bri-lle más en él, el recuerdo del pequeñin, que el presente que se hace. Un regalito - por insignificante que sea quizá haga brotar en ojos de muchas madres, lágrimas de agradecimiento. Es el presente, es la demostración sincera de un cariño sin li-

mites, que el hijo ofrece a la madre. Y aquí está el Frente de Juven-tudes donde se forjan futuros soldados del mañana - hombres nobles, fuertes y anhelantes - pregonando la fecha por todos los ámbitos de la tierra amada. Para que hasta en el más humilde rincón de la aldea, un niño ofrezca su recuerdo cariñoso a

su madre querida. Y ante la fecha que se aproxima, los preparos de una colecta, se llevan práctica. Ningún español, puede dejar pasar ante él, esa hucha que se le ofrece, para llevar a la madre más humilde de España - en manos de su pequeñuelo -- un regalo y el sincero cariño infantil

Quizá la más hermosa por tener co-mo marco esa escena tan familiar de la madre y el hijo. ¡La madre y el hijó! ¡Cuantas ilusiones acumuladas en el año, para ver realizada en éste dia por el pequeño!

Piensa él que esta ha de ser la mejor demostración de afecto y cariño filial, que el Frente de Juventudes le presenta. Y está en lo cierto.

Porque el tiempo que ha transcu-rrido, ha sido testigo del amor del hijo para con su madre. Pero jes tan emocionante, tan lleno de dulzura, ese día en que el hijo llega, con la santa inocencia de sus años a sor-prender — piensa él — a su madre, con el presente que añoró ha muchos dias!

Mucho habria que decir para comentar y poner de relieve esta fecha — Dia de la Madre — que el Frente de Juventudes, hace aparecer en el 8 de diciembre

Por hoy, creemos haber dicho algo. En próximos días iremos reflejando al gunas escenas, que nos brindarán las demostraciones de cariño filial, más elocuentes, que todo aquello cuanto podamos decir...

Porque en estos días - precursores de un 8 de diciembre - estamos observando al pequeño, que con su sonrisa infantil se acerca al escaparate con el anhelo de conseguir el regalo para aquella que llama ¡¡Madre!!... - Amores.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Frente de Juventudes. -- Ceuta. -- Delegación Local ORDEN

Todos los Flechas pertenecientes a esta Delegación Local del Frente de Juventudes, deberán presentarse con uniforme o sin él, en el Patio de la Casa Cuartel José Antonio, el próximo Domingo dia 30 del actual, para asistir a la Santa Misa y recibir posteriormente instrucciones sobre la conmemoración del dia de la Madre y memoración del día de la Madre y cuestación a favor de este Frente de

La falta será sancionada con arreglo al Reglamento Disciplinario del Frente de Juventudes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Lo que se comunica para conocimiento y el más exacto cumplimiento. Por Dios, España y su Revolución

Nacional-Sindicalista. El Delegado Local del Frente de Juventudes. — Ilegible. — Rubricado.

El Jefe Local del Movimiento,

Trujillo.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo del Territorio, adquirir un lavadero mecánico; las casas a quienes interese dicha compra pueden adquirir datos en la Comandancia Militar de Ceuta.

Ceuta, 28 de Noviembre de 1941.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Sección primera de recluta AVISO

Para un asunto militar y desconociendo su domicilio se presentará con toda urgencia en esta Sección primera de Recluta el mozo por el cupo de GI-JON correspondiente al reemplazo de 1940 DIEGO DOMINGO VERA hijo de Nicolás y Manuela.

Ceuta 29 de Noviembre de 1941. El Presidente, Pablo Acevedo.

EL NUMERO DE NUES TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Dr. José Navarro Martínez

Entermedades de los niños y l'uericultura

Interno por oposición y ex-Profesor Ayudante de Pediatría TELEFONO 7-9-0

CONSULTA: De 3 a 5.

General Yagüe 12, segundo. - CEUTA

0000000000000000000

las 3 y 5 sin numeror; a 7'15 numerada y de 9'45 a sin numerar.

EL HIJO DE LA ARMADA

Una producción admirablemente realizada y soberbiamente interpretada prolos grandes ar tistas Jean Parker, James Dunny Martin Spellman.

En el mismo programa la produceión nacional de Ufilms de corto metraje

VERBENA

con Maruja Tomás y Amalia de Isaura. No deje de ver este magnifico programa hoy en

EFEMERID

000 po 000000 H00000000000000

30 de noviembre de 1628.-NACIMIEN-TO DE DOMINGO BOUHOURS

En la Historia moderna campea el siglo XVII como la época más fecunda de la filosofía y de las letras. Los hombres eminentes de esta época son tantos, que apenas si hay tiempo para su escueta enumeración. Entre ellos hay que citar al jesuita Bouhours, cuyas brillantes cualidades se desenvolvieron rápidamente hasta cristalizar en las cátedras universitarias de Tours y de París. Bouhours fué enemigo acérrimo del janseismo, y esto ha contribuído a eclipsar durante algún tiempo sus obras escritas, que sin embargo son las que mayor reputación le han pro-porcionado. Fue un poligrafo en el sentido de que abarcó en sus libros las materias filosóficas, las históricas y las puramente literarias. Entre estas últimas citaremos sólo su magnifico "diálogo entre Aristo y Eugenio", en el que se discuten, para enaltecerlos, los procedimientos clásicos de la literatura. Entre sus obras Listóricas campea la "relación de la salida de España del Padre Nitard", confesor de la Reina. También cultivó la biografía con sen-das obras sobre San Francisco Javier y San Ignacio de Loyola. Durante los últimos años de su vida trabajó tanto cuanto se lo permitía su tenaz mal estado de salud; hizo una traducción francesa del Nuevo Testamento, según el texto de la Vulgata. Esta traducción dura y poco clara, no tuvo éxito y sus enemigos los jansenistas que dijeron de él que hacía hablar a los evange-listas "a la rebutín". Salvo esta traducción, el estilo Bouhours es bueno y puro, y gran número de amigos defendieron victoriosamente el saber y el carácter de Domingo Bouhours, falleció en París en el segundo año del siglo XVIII.-R. de Arriaga.

10000001000000 Doctor W. Santos 0

開開

開開

日間 0

掘

0

0

0

EX PROFESOR A. DE LA FA-CULTAD DE MEDICINA DE SA-LAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 4 a 6. Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º Teléfono 8-1-7 00000000000000

Hoy, 30 de Noviembre ESTADIO DE CEUTA

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA (Segunda División)

Nota: Habrá tren especial desde Tetuán, que llegará a ésta con anticipación a la hora de comenzar el partido.

Vida religiosa

CALENDARIO. Domingo 30 de noviembre de 1941. Van 334 días y faltan 31. Sol sale a las 7'13; pónese a las 16'51. Luna sale a las 14'45; pónese a las 2'52. Luna llena el día 3.

SANTORAL DEL DIA. - San Andrés, Apostol; Santos Cástulo, Emprepes, Maura, Justina y Juan de Pramártires; Troyano, obispo; Cons tancio y Zósino, confesores.

DOMINICA I DE ADVIENTO. mienza con esta Dominica el Santo tiempo del Adviento y con él el año litúrgico. La palabra adviento es contracción de advenimiento, y se refiere a la venida del Redentor del mundo en carne mortal. Durante él quiere nuestra Santa Madre Iglesia que nos dispongames para conmemorar dignamente la Natividad del Señor, y por a nuestra consideración en los trozos del Santo Evangelio, que en la misa se lee, hechos y palabras, todos ellos encaminados a dicho fin. El de esta primera Dominica es paralelo al de la precedente, última del año litúrgico. Ambos tratan de una misma cosa: de la próxima ruína de Jerusalen y del advenimiento del Señor al final de los siglos. Sin embargo, el de hoy, colocado en un ambiente litúrgico diferente, reviste un carácter completamente distinto. Dos son los advenimientos principales del Señor: El primero en carne mortal, el segundo el glorioso del fin de los tiempos a juzgar a los vivos y a los muer-

También se llama en las Escrituras venida de Cristo, su venida espiritual a las almas. ¿Cuál es la que ahora celebramos? De alguna manera todas; en especial la venida en carne mortal y la espiritual; tampoco está fuera de los horizontes espirituales del Adviento, por decirlo así; la venida de Cristo como Juez al fin de los siglos. Asi nos los recuerda la Iglesia en su Liturgia. Hoy como en tiempos de la primera venida, tiempo de calamida-des y de ansias de un Redentor debe la humanidad toda orientarse hacia Jesucristo y esperar de El únicamente el remedio de ellas. El es el Principe de la paz y no quiere otra cosa que es-ta reine entre los hombres de buena

En El y en su imperio se encuentra la solución de los graves problemas que tratan los hombres; y no deben olvidar que toda solución dada a la espalda de Cristo no es solución verdadera, y los males seguirán aqueando a la humanidad; "Alzad vuestras cabezas, pues se llega nuestro rescate". Esta frase es la que da como el tono a todo el Evangelio. Son palabras del Maestro. Prepáranse los hom bres para su reinado espiritual de estos dias, para que cuando llegue el de la gloriosa y llena de majestad del final de los tiempos no teman tener por Juez al que ahora reciben y adoran como Redentor.

MISA PARA MAÑANA. - San Andrés, Apostol. Segunda y tercera ora-ciones, secretas, y post-comuniones de

misa del domingo y por la paz. MISAS PARA EL MARTES. — Santa Bibiana. - Común de virgenes. Primera oración propia; segunda, tercera y cuarta, del domingo. Deus, qui de Bienaventurada Virgen Maria y

NOVENA A LA INMACULADA. Hoy a las 19 horas en la Iglesia de San Francisco dará comienzo el novenario que la Asociación de Hijas de Maria, dedica a su excelsa Patrona, la Inmaculada Concepción

Los sermones, estarán a cargo del orador sagrado, padre Amador del Pueyo, agustino al que hay gran in-

terés por oir.

Es de esperar que esta novena se vea muy concurrida, dada la gran cantidad de asociadas con que cuentan las Hijas de María, esperando que los actos para la exaltación de la Patrona, revistan gran brillantez.



Esta tarde en el Estadio, el "Málaga" y el "Ceuta" se juegan su clasificación. - La rapidez del titular, puede y debe darle el triunfo

El calendario del tercer grupo de la tido contra el Cádiz y que, precisamen-gunda División de Liga, ofrece de te por ser el "Málaga" uno de los equi-Segunda División de Liga, ofrece de nuevo a los aficionados locales uno de los más interesantes y emotivos encuentros. Superior, desde luego, a los anteriormente celebrados y el mejor, probablemente, que va a tener por marco el hermoso recinto deportivo ceutí. Por muchas razones y por la calidad de los dos adversarios, este "Má-laga-Ceuta" pasara a la historia. Y su resultado influira notablemente en la clasificación general del torneo.

¿Tendrá el "Ceuta" una de sus tardes pletóricas de aciertos? O ¿se dejará arrebatar lo que tan a la mano tiene, derrumbando así todas las ilusiones de la afición tan entusiasta que le sigue y tan esperanzada se encuentra? Hemos de creer en lo primero, al menos que la desgracia vuelva a hacer una de las suyas. No solo, porque aún recuerdan nuestros muchachos aquel fatídico 5-0 del estadio de La Rosaleda y que no obstante ser "encajado" portero, pesa considerablemente sobre el cuadro titular sino también, porque es la clasificación la que se ventila esta tarde, en su terreno de juego y ante sus millares de incondicionales y admiradores. Por estas y otras muchas causas, el "Ceuta" saltará esta tarde al field municipal, dis-puesto a repetir su brillantísima actuación frente al "Cádiz" y dispuesto a demostrar, una vez más, que sin la mala suerte que le ha acompañado en muchas de sus salidas y hasta en su propio campo, con el Betis, estaría hoy situado en mejores condiciones que ninguno de cuantos toman parte en el torneo.

A nadie puede ocultarse la valía del once malagueño, repleto de buenas figuras y en el que forma parte el in-ternacional Olivares, el inteligente y fino interior Díaz, el segurísimo y ágil guardameta Mendaro (a quien la afición ceutí recuerda siempre con agrado, por haber defendido durante mucho tiempo la portería del club titular), el rápido y hábil extremo Meri, el incansable y excelente distribuidor medio centro Ramos (del Zaragoza), etc. etc. Pero, pese a todo esto, el "Ceuta"... El equipo "merengue" atraviesa actualmente un gran momento Está pletórico de moral, henchido de entusiasmo y cada vez más conjuntado. Son cuatro los partidos que lleva jugados (dos centro y otros dos fuera) sin conocer la derrota. Desde su ac-tuación en "Murcia", donde su "endia-blada rapidez" dió origen a los más calurosos elogios y donde —a juzgar de la crítica y público — no debió perder, ningún equipo logró vencerle; trio defensivo se ha afianzado totalmente, volviendo a ser Comas el guardameta ágil y seguro que todos vimos frente al "Barcelona" y superándose y superándose continuamente Telechia Carrasco, que han llegado a constituir la mejor linea del cuadro albo; en la media vuelven a brillar como antes sus dos alas Oramas y Gonzalvo, muy difíciles de desbordar, y Melito es el gran medio centro de siempre, bien colocado y atento a ceder la pelota al compañero mejor situado: en cuanto a la de-lantera, intentará desquitarse cumplidamente de no haber "mojado" en Cartagena, derrochando entusiasmo y sacando a relucir aquella rapidez en los desplazamientos y en la acción re-matadora, que tanto brilló en el par-

pos menos batidos por la seguridad de su trío defensivo, intentará superar por todos los medios posibles y lícitos. Siendo así, el "Ceuta" puede aspirar Siendo así, el "Ceuta" puede aspirar esta tarde al triunfo. A un triunfo que no le podrá nadie regatear, si, como es de esperar, el equipo sale a jugar como sabe hacerlo, poniendo el alma en la pelea e imprimiéndole a su juego esa "rapidez endiablada" con que se le conoce en todos los campos de la Península. Que, como es natural, constituye un arma de bastante precisión, para dar en el blanco de la vic-toria y no todos los demás equipos suelen poseer. Ante el cuadro "mala-gueño", magnifico de juego matemático y preciso, pero integrado por ju-gadores muchísimo más viejos y pesa-dos que los nuestros, es esa rapidez la que debe decidir el partido. Y los dos puntos correspondientes, tan necesarios al equipo ceutí para seguir aspirando a un lugar entre los mejores.

La oportunidad, pues se ha presen tado. En forma de dos puntos y en el Estadio Municipal. Ahora solo falta esperar que nuestros pundonorosos jugadores sepan aprovecharla y den otro día de júbilo a los aficionados de todo Marruecos.

¡Adelante, muchachos! - PEGUAR.

ALINEACIONES Y ARBITRO

Para el encuentro de esta tarde el "C. D. Málaga" no podrá alinear ni a Olivares ni a Fuentes, sus dos excelentes delanteros, a causa de las lesiones que los mismos padecen. Es muy posible que la formación del once sea ésta:

Mendaro; Chales, Montoro; Junco, Ramos, Salazar: Domenech, Tomasin, Mesita, Díaz y Meri. El "Ceuta" por su parte presenta-

rá el mismo equipo que actuó frente al Cádiz y Cartagena. O sea:
Comas; Telechía, Carrasco; Oramas,

Melito, Gonzalvo; Abad, Rosado, Tabilo, Melul y Morla.

Como dijimos ayer dirigirá el encuentro el competente colegiado señor Escartín, que estará ayudado en las bandas por los señores Cozar y Domínguez, del Colegio Hispanomarro-

EXPECTACION EXTRAORDINARIA

Puede decirse que, desde mucho tiempo a esta parte, no se ha conocido en nuestra ciudad una expectación tan extraordinaria como la que existe por presenciar el partido de esta tarde en el Estadio. Aparte de los aficionados locales y de aquellos otros mu-chos que, no siéndolo, gustan de sabo-rear el buen fútbol y tienen ya apar-tadas localidades, sabemos que desde Tetuán serán legión los que se desplacen en el tren especial que ha sido organizado y del que -según bemos podido enterarnos -- no quedan apenas veinte plazas por cubrir. Desde Málaga también llegaron en la tarde de ayer alrededor de 30 aficionados y hoy se espera la llegada de muchos más.

La expectación, pues, rebasa a todo lo previsto y no puede someterse a cálculo alguno. Todo hace esperar que esta tarde nuestro Estadio resulte insuficiente y que la pelea Málaga-Ceuta llene cumplidamente el cometido que le ha sido asignado en esta competición nacional que se viene cele-

:··· Espectáculos ···

CERVANTES: "Pygmalión". - Pocas veces, puede decirse que una propaganda no exagera la calidad del asun-to de que se trata. Todo cuanto podamos decir y se haya dicho en Ceuta, en favor de esta película, no es exagerado. Sin lugar a dudas podemos afirmarlo, y corroborar lo afirmado

por muchos de nuestros colegas.
"Pygmalión", la película que Balet
y Blay, presentó anoche en la pantalla del Cervantes, rebasa por completo lo imaginado en calidad cinematográfica. Tanto su argumento como su realización, montaje, decorados, nitidez de sonido, y muy principalmente su calidad artística, son dignos de todo

Con "Pygmalión" vemos a un Leslie Howard, derrochando supremacia artistica. Hace un papel, para el que se necesita un talento artistico insospechado, en él, vemos un verdadero artista con ademanes de maestro.

En Wendy Hiller, la muchachita pobre, llena de harapos, pero rica en sentimientos, y mujer, al fin de corazón humano.

La obra genial de Bernard Shaw es desarrollada en todo su valor. Desde el encuentro del gran maestro, para luego pasar por el aprendizaje, y después convertirse en la gran dama que deslumbra a toda una reunión de lo más aristocrático. Después, el éxito emborrachó a sus creadores, sin pensar que también ella, la maravillosa Elisa, habia sido, con su enorme fuerza de voluntad, la principal ruedecilla que hiciera caminar a pasos agigantados, a aquel humano mecanismo.

"Pygmalión" con Leslie Howard Wendy Hiller, es, en resumen, una gran pelicula, sumamente amena y a veces divertida, que llega al fondo de los corazones. Con ella, la cinematografía alcanza un grado máximo de perfección.

El Cervantes fué anoche un hervidero de público, que acudió a presenciar esta bella producción, la cual ese mismo público comentó tan favorablemente.-J. S.

APOLO: "El hijo de la Armada".-Estrenó ayer Apolo esta película que solamente puede tener un comentario: maravillosa. Es un fondo real de la vida del huérfano desamparado, que, al no encontrar a sus padres, busca por tierras que desconoce, el cariño de quienes pueda llamar así.

Y aquí se presenta la cuestión. Y es en este trance, cuando encuentra a un marino y a la nija de un oficial de la Armada. Ambos se desconocen y el amor de ese chico para ellos, hace que se unan en un cariño tal que puedan unirse en matrimonio, y la Ley les permita adoptar al niño sin pa-

La película tiene sus momentos de comicidad y trozos en que la emoción acapara la atención del espectador. Magnifia la actuación de James Dunn y Jean Parker. Y del pequeño gran actor Martín Spellman, diremos que su trabajo le abrirá puertas en el Arte. Su actuación fué maravillosa. El dolor del hijo sin padres, sólo él lo podía representar como lo hace. Tiene que afrontar las adversidades de los dos jóvenes que no se comprenden y luchar contra la persecución que se les hace. Logra con su acción unir a aquellos que —al conocer un día— amó en lo más profundo de su ser.

En suma, la película gustó. Gustó mucho, y no queremos que al hacer este comentario, se crea de la producción, que exponemos un tópico preconcebido, al presentar nuestro crite-

Juntamente con "El hijo de la Armada", se pasó "Verbena", en la que Maruja Tomás demuestra sus buenas cualidades escénicas.-F. A

Asociación de Hijas de Maria

Hoy, día 30, a las siete de la tarde y en la Iglesia de San Francisco, dará comienzo el solemne novenario dedicado a su excelsa Patrona la Inmaculada Concepción.

Los sermones estarán a cargo del reverendo padre agustino Amador del

GENERAL

Especialista en partos, esterilidad (o sea para favorecer la maternidad) y enfermeda des de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche. Consulta de 2 a 3, y de ? a 9.

Agustina de Aragón número 2, piso 1.º

Teléfono número 24

0

CEUTA. i coccoccoccoccoccoccoccocci Fueyo.

Anuncie en EL

TETUAN

Nuevo templo

Ayer, a las seis de la tarde, tuvo lugar la bendición de la nueva Capilla que, merced a la Rama de Hombres de Acción Católica, se ha erigido en el Barrio de Málaga, de esta ciudad.

Al acto que resultó muy solemne, stieron representaciones de las asistieron representaciones cuatro Ramas de Acción Católica y numerosos fieles, entre los que des tacaban gran número de obreros de aquel barrio.

Bendijo el templo el Excmo. señor Obispo de Gallipolis, de pontifical, pronunciando luego una hermosa plásobre el significado del acto y felicitando a los fieles por su nueva

Durante la noche, los socios de la Adoración Nocturna tuvieron una vigilia especial en dicho templo, para solemnizar su inauguración

Y hoy domingo, a las 10 se canta-tá la primera misa en aquella Iglesia.

Felicitamos a los católicos del Barrio de Málaga y especialmente al párroco de dicho barrio y al presidente la Rama de Hombres de Acción

Hospital Militar de Larache

Necesitando adquirir este Hospital los artículos necesarios al mismo en día 10 de diciembre celebrará la Junta Económica del Establecimiento el concurso reglamentario.

En las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre se hallan expuestos los detalles de la cuantía encontrándose a disposición de los interesados los pliegos de condiciones en la Administración del Hospital.

Larache 24 de noviembre 1941. El Secretario, LUIS MATEO

V.0 B.0 El presidente ISIDRO MUÑOZ

Junta de Servicios Municipales de Larache

A partir del dia 1.º de Diciembre, queda abierto el período de pago voluntario de la TASA URBANA, correspondiente al año 1941, que deberá verificarse en las oficinas de esta Junta, antes de fin de Diciembre próximo. Transcurrida esta fecha, se aplicará el recargo que determina el vigente Reglamento que reguia este Impuesto.

Larache, 21 de Noviembre de 1941.

El Almotacén-Presidente,

P. D. El Interventor Local,

Doctor

Fernando Ochoa.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida hoy mismo folleto, condiciones y detalles que se le remitirán gratis

ACADEMIA CCC

Centenario, 6

SAN SEBASTIAN

BANDO

L INTERVENTOR LOCAL DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPA-LES DE TETUAN.

HAGO SABER Que habiéndose dispuesto por el Ministerio del Ejército en orden de 17 del actual la concenen orden de 17 del actual la concentración a filas de los mozos de los reemplazos de 1940 y 1941, de zona liberada; los de 1940 el día 14 de diciembre próximo, y los de 1941 el día 7 de enero de 1942, se presentarán con urgencia en el Negociado de Reclutamiento de esta Junta de Servicios Mumiento de esta Junta de Servicios Municipales todos los comprendidos en la referida disposición al objeto de recibir instrucciones.

Asimismo se hace saber a todos los mozos de los reemplazos de 1936 a 1941, ambos inclusive, que se encuentren en situación de libertad atenuada o condicional, deben presentarse seguidamente en dicho negociado, por haberse dispuesto su incorporación al Ejér-

El Interventor Local M. LLORD.

Accidentes del Trabajo ACCIDENTES INDIVIDUALES

Enfermedad-Vida Incendios-Cosechas-Responsabilidad Civil En MADRID: Alcalá, 67. En BARCELONA: Balmes, 19 En SEVILLA: San Pablo, 49
EDIFICIOS PROPIOS

Delegado en Ceuta:

JOSE ALMENARA

Canalejas 9

Delegación en Tetuán:

Almenara y Fraile Sanjurjo 6

Agencias y Delegaciones en todas las capitales y poblaciones importantes de España.

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON-Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

El Boletín Oficial del Estado

- El Boletín Oficial Madrid, 29. del Estado publica en su número de hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Secretaria General de Falange Es pañola Tradicionalista y de las JONS - Orden por la que se deroga la facultad 'de imponer multas hasta de diez mil pesetas a los directores de periódicos en los casos prevenidos en la Ley de abril de 1938.

Decreto relativo a cuotas sindicales de productores y empresarios, que establece la cuota del productor prevista en la ley de ordenación sindical para todos los productores individuales mayores de catorce años y establece la cuota obligatoria de las emtablece la cuota obligatoria de las empresas.

Los cobros de estas cuotas se efectuarán por el Instituto Nacional de Previsión, simultaneándose con el cobro del seguro de subsidios.

Para ello, a partir de diciembre, el total ingresado por estos conceptos corrientemente, se incrementará er un dos por ciento del importe total de las nóminas, de cuyo veinte por ciento el empresario tendrá derecho a reintegrarse del 0'50 por ciento des contándoselo a los trabajadores. Educación Nacional. — Dirección General de Primera Enseñanza. —

Orden estableciendo un nuevo plazo para que los maestros puedan acoger-se a los beneficios de la Orden minis terial de 13 de diciembre de 1938 hasta el plazo del 31 de diciembre próximo. - CIFRA.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUS-TRIA Y COMERCIO DE CEUTA

Para conocimiento de los comerciantes de esta Plaza, se hace saber, que con arreglo a la circular número 5940 de 15 Dirección de Economía Industria y Comercio, vienen obligados entregar en esta Oficina, la GUIA ORIGINAL, que acompaña a la mercancía desde el punto de origen, pudiendo cumplimentarlo, los que anteriormente no lo hayan efectuado.

Ceuta, 29 de noviembre 1941. El Agente de la D. E. I. C.

Por el presente anuncio, se pone en conocimiento del público en general y especialmente, a los hoteles, fondas, pensiones y establecimientos análogos, la obligación que tienen de entregar en estas Oficinas, las cartillas de ra-cionamiento de todas aquellas perso-nas que están ausentes, siendo sancionados severamente aquellos en cuyo poder se encuentren carnets que no acrediten su pertenencia. El plazo para verificar dicha entrega terminara el día 10 de diciembre próximo.

Ceuta, 29 de noviembre 1941. El Agente de la D. E. I. C.

El aguinaldo de España para sus valientes voluntarios de la DIVISION AZUL

EN SANTANDER

Santander, 29. - Prosigue con entusiasmo la recaudación con destino al aguinaldo para la División Azul, siendo numerosos los donativos que se reciben, habiéndose enviado ya a Madrid 45 camiones cargados. - CIFRA.

CORREOS Y TELEGRAFOS

Ciudad Real, 29. — En Valdepeñas un nuevo edificio para Correos y Telégrafos va a ser construido en breve plazo.—CIFRA.

Bicicletas para el Frente de Juventudes

Bilbao, 29. — Ochenta bicicletas de diferentes clases, han sido cedidas a precios de fábrica y con grandes faci-lidades de pago, al Frente de Juventudes de esta provincia.-CIFRA.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL Consulta de 12 a 1 4

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 145

"NIVO

Para lavar prendas finas de LANA Y SEDA

'Perfumería Vicente Martinez'

Puente Almina, 6. - Teléfono 548

CONSEJO DE BELLEZA



NENES RU-BIOS: SON EN-CANTADORES si se les cuida el pelito con CAMOMI-LA INTEA, la Loción vegetal que nunca hace daño y conserva un rubio precioso.

En todas las Perfumerías encuentra CAMOMILA INTEA, en frascos grandes y pequeños; no acepte imitaciones dudosas... Siempre CAMOMILA INTEA, el producto de confianza. Le mandaré un folleto si tiene Vd. la bondad de pedírmelo. Apartado 82-Santander

Dr. González-Haba

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Me-

dicina de Madrid. Consulta calle del Generalisimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22.

de 7 a 9.—TETUAN.

JOSE VALCARCEL

Enfermedades de Garganta, Nariz y Oidos

CALVO SOTELO, 1; (segundo)

Consulta de 6 a 8. - Teléfono 800.

TETUAN



ENFERMEDADES DE LA PIEL. CUERO CABELLUDO, ECZEMAS, ERUP-CIONES, GRANOS Y SARNA. EL PREFE-RIDO POR LOS ENFERMOS.

(Aprobado por la Censura Sanitaria n.º 149)

NUMERO SUELTO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 CENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas.

ELFARO

DIARIU DE LA MANANA GRAFICO DE INFORMACION GENERAL

LIRECCION -- REDACC ON ADMINISTRACION Y TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Correos número 1-3-8.

Información de España

El Ayuntamiento de Córdoba va a cons truir viviendas por valor de seis millones y medio de pesetas

IMPOSICION DE UNAS INSIGNIAS ra el ejercicio de 1942, en el que se fi-Madrid, 29. — En el salón de actos jan los gastos en 9.959.918,55 pesetas. del Ministerio de Educación Nacional, Se han introducido aumentos o esta mañana se la efectuado la im-posición de las insignias de la Cruz de Alfonso X el Sabio, al rector magnifico de la Universidad de Santo Tomás, de Manila, reverendo Padre Ernesto

Al acto asistieron todos los rectores de Universidades.

El ministro de Educación Nacional manifestó la satisfacción que experimentaba al cumplir como ministro la orden de galardonar al director del centro universitario donde reciben enseñanza miles de filipinos y donde se rinde homenaje a la cultura española. Seguidamente y en nombre del Caudillo colocó la gran banda roja y la insignia al rector homenajeado.

Este expresó su gratitud al Caudillo por el galardón que le ha otorgado, galardón que, dice, es para el seno de la Universidad, de la que es tres veces católica y española.

Añade que hay tres cosas que unen a españoles y filipinos, que son la Lengua, la Cultura y la Religión, puesto que hablan la nuestra, leen a nuestros clásicos y creen en el mismo Dios.

Finalmente expresó la gratitud de Universidad de Santo Tomás.

El ministro de Educación Nacional manifestó que con aprobación del ministerio, España establecerá en aque-Universidad una clase de Lengua Castellana, otra de Literatura y otra de Arte.

Al mismo tiempo, en la Universidad de Madrid se establecerá una cátedra de Historia de las Islas Filipinas, donde se estudiarán las vicisitudes del grandioso pueblo filipino. — CIFRA. SEIS MILLONES Y MEDIO DE PESE-

TAS PARA CONSTRUIR VIVIENDAS Córdoba, 29. - En la sesión de hoy de la Permanente ha sido aprobado el presupuesto de gastos e ingresos pa-

Se han introducido aumentos de sueldos a los obreros y funcionarios municipales.

También se ha acordado la cesión de terrenos en la huerta del Rey para la construcción de viviendas por un valor de 6.500.600 pesetas.—CIFRA.

NUEVA GESTORA

Salamanca, 29. — El gobernador civil ha nombrado un nuevo Ayunta-miento. De alcalde ha sido elegido el camarada Francisco Bravo, que fué colaborador personal de José Antonio en los primeros tiempos de la Falange. Es funcionario municipal por oposición, desde hace veinte años, y además periodista, habiendo colaborado en diario salmantino "La Gaceta", del que es subdirector.

También ha publicado varios libros sobre José Antonio.

Los demás componentes de la nueva gestora municipal son camisas viejas y ex-combatientes. - CIFRA

MUERTE DE UN COMPOSITOR

Barcelona, 29. - Ha fallecido en esta ciudad el maestro Enrique Claros, que durante los años 1914 al 1920, compuso muchas obras. -- CIFRA.

LOS TRABAJADORES QUE HAN IDO A ALEMANIA PODRAN ENVIAR DI-NERO A ESPAÑA

Madrid, 29. - En virtud de un decreto del ministro de Economía del Reich, acaba de regularse lo relativo a envios de los giros que podrán hacer los trabajadores españoles.

Según dicha disposición los aludidos trabajadores podrán enviar a España todos los sábados el dinero que quie-

Las facilidades máximas para estos envios han sido tomadas de acuerdo con el Banco Alemán Trasatlántico en convoy. Berlin.-CIFRA.

La guerra en todos los frentes

Para realizar unas medidas de represalia hubo que evacuar unos barrios de Rostov

PARTE INGLES

Londres, 29. - Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad In-

"El Oeste, Sureste y la zona me-ridional del país de Gales han sido bombardeados la pasada noche. En un lugar del país de Gales han sido ocasionados algunos daños. El total de las víctimas es poco elevado. Un avión enemigo ha sido derribado." EFE.

PARTE ALEMAN

Berlin, 29. - Cuartel General del Führer. Comunicado del alto mando de las fuerzas alemanas:

"En las operaciones de cerco contra Moscú ha sido conquistado nuevo terreno

Cerca de Rostow y de la cuenca del Donetz el enemigo realizó ataques con nutridas fuerzas sin tener en cuenta que había de sufrir grandes bajas. y fué rechazado con sangrientas pérdidas.

Las tropas de ocupación de Rostow, evacuaron, según las órdenes recibidas, algunos barrios de la ciudad, para llevar a cabo sin cuidado, las medidas de represalia necesarias contra la población que había participa-do en los combates a espaldas de los soldados alemanes.

Las tentativas realizadas por el enemigo, con efectivos muy importantes para romper la linea de cerco de San Petersburgo, fueron rechazadas.

En Africa del Norte las tropas alladas se han lanzado a un ataque concéntrico contra importantes fuerzas británicas que nuevamente han avanzado en dirección a Tobruk procedentes del Sureste.

Los bombarderos alemanes atacarroviarias, cercanas a Sidi el Barra-

Nuestros buques patrulleros recrazaron, con éxito, un ataque de las lanchas rápidas británicas contra un

algunas fueron perseguidas por los torpederos alemanes que hundieron a una de ellas y averiaron tan gravemente a otras dos, desde corta distancia, que pueden considerarse como

Todos nuestros barcos llegaron a los puertos de destino. - EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 29. - Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Ayer, 11.º día de la batalla de Marmárica la lucha ha proseguido brillantemente con las primeras luces del alba y duró hasta la noche.

En los combates de Sollum, actividad de Artillería y débiles tentativas de ataque del enemigo.

En Tobruk, un nuevo movimiento de avance en dirección Este para romper el estrecho cerco establecido por nuestras fuerzas rué rechazado por las tropas de la división Bolonia.

En la zona central, encarnizados combates entre los destacamentos acorazados y la Infantería apoyada por la Artillería y la Aviación, en el transcurso de los cuales fué enteramente destrozada una brigada británica motorizada.

Más de mil prisioneros cayeron en poder de las tropas italianas y ale-

Entre estos prisioneros figura el general inglés James Karges, comandante de la brigada destruida. Los carros enemigos destruídos, suman más de cincuenta.

Numerosas máquinas motorizadas y camiones fueron incendiados por las fuerzas aéreas italo-alemanas, que se mostraron muy activas.

Algunas escuadrillas continuaron ron eficazmente las instalaciones fe- atacando a los grupos motorizados adversarios en la zona de Gialo.

> Durante la tarde del 27 de noviembre dos aviones británicos fueron ametrallados. Uno de los aviones fué derribado en llamas.

En el frente de Marmárica fueron De las lanchas rápidas averiadas, derribados otros dos aparatos. — EFE.

Ayuda a Rusia

con obstáculos

Mientras que en el frente del Este el aniquilamiento de Rusia se lleva a cabo cada vez con un más acelerado. Inglaterra y América con una instancia cada vez más angustiosa reclaman un apoyo para este aliado. Pero esta ayuda a Rusia constituye un problema muy grave y dificil. Aunque la capacidad de la industria de armamento americana fuese suficiente para satisfacer al mismo tiempo que la fuerte demanda inglesa las exigencias de Moscú los ejércitos soviéticos no encontrarian en este refuerzo de armamento un

de transporte todavía son muy lejanas y dificiles.

Tenemos en primer lugar la ruta de los Estados Unidos en la costa rusa del Oceano Glacial. No puede hablarse de Murmansk, por que el fe-rrocarril de Murmansk está ya interrumpido en largos sectores y entre

UNIÓN - SOVIÉTICA *ALASKA CANADA Nueva York OCÉANO OCEANO PACIFICO Zona de combate INDICO m. Ruta maritima **ATLÁNTICO**

apoyo verdaderamente eficaz. Las vías gel está helado desde noviembre y es pequeños barcos hacia Astrakan que se inaccesible por los hielos. Además, el trayecto normal dura 29 días.

La segunda ruta rodea el Cabo hacia Persia y dura 41 días de navegación. Un ferrocarril de 1.500 kilómetros atraviesa el Iran y conduce al mar Caspio en donde el material debe

halla ya en el radio de acción de la aviación alemana. Esta ruta demanda por lo menos dos meses de recorrido.

La tercera ruta a considerar es la ruta marítima de 20 días hacia Vlalas manos de los finlandeses. Arkán- ser trasbordado y transportado sobre largo y de poco rendimiento a través es más que una bella fórmula.

de la Siberia antes de poder llegar al frente. Lo que puede suceder en este caso es que el material fuese necesario para la defensa de la misma Siberia oriental.

Como puede verse por lo que antedivostok en donde el material tiene cede, al ritmo con que se lleva la baque tomar el camino infinitamente talla rusa, la ayuda a los soviets no